

# JIS.CO.ID

## Kapolres Cianjur Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2024

Cianjur - [CIANJUR.JIS.CO.ID](https://CIANJUR.JIS.CO.ID)

Dec 31, 2023 - 20:21



Polres Cianjur Polda Jabar – Jelang malam pergantian tahun baru 2024 di Kabupaten Cianjur, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. memimpin apel kesiapan pengaman malam tahun baru 2024 di Lapangan Apel Mapolres Cianjur, Minggu (31/12/2023).

Apel tersebut diikuti oleh para personel Polres Cianjur, serta beberapa instansi terkait diantaranya Kodim 0608 Cianjur, Subdenpom Cianjur, Dinas Perhubungan Kabupaten Cianjur dan Satpol PP.

Dalam amanatnya, Kapolres Cianjur menyampaikan kegiatan ini merupakan momentum penting untuk melaksanakan pengecekan kesiapan personel, sarana dan prasarana pengamanan, serta memperkuat sinergitas dan soliditas para personil pengamanan yang terlibat dalam pengamanan malam tahun baru 2024.

"Sebagaimana kita ketahui bersama, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Lodaya 2023 yang bertujuan untuk memelihara kamtibmas di wilayah hukum Polres Cianjur dengan mengedepankan upaya preventif Kepolisian didukung dengan kegiatan deteksi intelijen dan refresif Kepolisian guna menjamin terselenggaranya kegiatan masyarakat dalam melaksanakan perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024." ucap Kapolres Cianjur.

Pada perayaan malam tahun baru 2024, terdapat berbagai aspek kerawanan yang menjadi perhatian dari personel yang terlibat pengamanan diantaranya kegiatan misa akhir tahun di gereja atau tempat - tempat ibadah, perayaan malam tahun baru yang dilaksanakan di hotel dan tempat hiburan, pantai wisata serta pesta rakyat menyambut tahun baru 2024 yang dapat menimbulkan kemacetan arus lalu lintas. Polres Cianjur juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pengalihan arus secara sopan dan humanis.

"Tingkatkan pengawasan terhadap penggunaan kembang api atau petasan, pesta minum-minuman keras dan narkoba serta perkuat penjagaan makro antau kantor pemerintah dalam antisipasi upaya teror dan senantiasa buddy system dalam pelaksanaan tugas." jelas Kapolres Cianjur.

Kapolres Cianjur berpesan kepada seluruh personel pengamanan agar senantiasa meningkatkan kewaspadaan dan peka terhadap potensi kerawanan kamtibmas sekecil apapun untuk di antisipasi dan ditangani secara tuntas sehingga tidak berkembang menjadi gangguan nyata.

"Polri menyadari sepenuhnya, bahwa keberhasilan operasi lilin lodaya 2023 tidak akan berhasil tanpa dukungan dan kerjasama yang baik segenap unsur TNI, Pemerintah Kabupaten Cianjur, dan instansi terkait serta partisipasi seluruh komponen masyarakat. Oleh karena itu, terus tingkatkan kerjasama yang harmonis menuju Kabupaten Cianjur yang maju dan sejahtera untuk semua." pungkas Kapolres Cianjur.